
hi 

habe mir noch nicht alle Kommentare durchlesen können. (werde ich aber natürlich noch ausführlich tun)

Aber eines möchte ich an dieser Stelle vorab klarstellen:

Mir ist durchaus bewusst, dass kein Arzt so vorgehen würde. Aber da es eine Horrorgeschichte ist, die genau
das ausmacht, wäre es ja schwachsinnig wenn der Arzt normal oder vorschriftsmäßig handeln würde :-D

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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